

Grammatik The verb **sollen** *Pupil's Edition, p. 199*

1. The verb **sollen**, *to be supposed to*, has these forms:

ich soll	wir sollen
du sollst	ihr sollt
er/sie soll	sie/Sie sollen

2. The verb **sollen** is most often used with an infinitive at the end of the sentence.
 Ich **soll** das Hähnchen im Supermarkt kaufen.

3 Where are these students supposed to shop? Complete the following sentences by filling in each blank with the correct form of **sollen**.

1. Wohin _____ wir gehen? _____ ich zum Bäcker gehen, und _____ Fred zum Metzger gehen?
2. Ihr beide _____ zum Supermarkt gehen, und der Jörg und die Inge _____ jetzt nach Hause gehen.
3. Und wohin _____ du gehen, Kurt? _____ du zum Obst- und Gemüseladen gehen? — Nein, ich _____ zuerst zum Blumenladen gehen.
4. Die Mutti sagt, was wir nicht tun _____. Du _____ das Gemüse nicht im Supermarkt kaufen, und du und Kurt, ihr _____ heute nicht zu spät zum Essen kommen.

4 Complete each of the following statements by filling in the blanks with the correct form of **sollen** and an appropriate word from the word box.

Brot	uns	Sie	euch	Milch
Äpfel	Hackfleisch	dich	ein Stück Torte	

1. Du, Mutti, _____ ich für _____ zum Metzger gehen und _____ kaufen?
2. Herr Müller, _____ ich für _____ ins Café gehen, _____ holen?
3. Und was _____ ich für _____ tun, Claudia und Flori? _____ ich für _____ zum Supermarkt gehen und einen Liter _____ kaufen?
4. Was _____ du tun? — Ich _____ beim Bäcker _____ kaufen. Dort ist es immer frisch.
5. Morgen ist unser Picknick. Was _____ ich für _____ zum Picknick kaufen? Obst, wie zum Beispiel Trauben und _____?